

Forums pour les consommateurs

Drogue

Par Profil supprimé Posté le 06/04/2016 à 19h17

Bonjour j ai 17 ans et je me drogue, depuis 2 ans à peut près , j aimerais vraiment arrêté car mes notre sont en chute libre mais je ne veux absolument pas que mes parents soie au courant mes professeurs se pose des questions... je veux vraiment aréter. J ai fait des recherches sur internet mais j ai rien trouver pour m aider... si quelqu'un peut m eder... merci

2 réponses

Profil supprimé - 07/04/2016 à 14h34

Salut.

J'ai arreter depuis 4mois la consommation de marie jeanne grace a ma volonté et mes petites techniques. Déjà pense à ta santé si tu ne fumerais pas et aussi a l'argent que tu pourrais garder, ensuite tien toi a l'écart des consommateurs.

Personnelement quand je voyais des potes fumé du canabis devant moi je m'allumé une clope cela m'aide a ne pas céder.

Mais garde bien en tête toute les chose de bonnes qui pourront t'arrivé si tu arrete.

Si tu n'y arrive vraiment pas va voir ton médecin de famille et je peu etre sure que t'es parents comprendrons car ils ne veulent que ton bien.

Profil supprimé - 07/04/2016 à 21h06

Bonjour Ray merci de ta raiponce, j ai déjà essayé de diminué de passé déjà à 2 ou 3 par jours mais je n y arrive pas je dort très mal la nuit, j ai des sueur, j ai envie de pleurer, ou alors je suis énervé.. et j ai déjà penser à en parler à mon médecin mais je ne veux absolument pas que mes parents le sache.. ma mère a virer mon frère de 22 ans pour sa...